
2005年8月7日(日) 第五回乙月自治会理事会・第一回班長会議　議事録
場所：ちはら台支所会議室

◆第五回乙月自治会理事会
1. 防犯に関すること
　※内容はお問い合わせ下さい※

2.交通安全施設要望の件
　要望書の回答があったが実質断られたかたち。
　ＨＰに掲載する。これからが本番。
　児童数は今後増え続ける。今後の対策はどうするか？
　前田会長が10日に市長に会う機会があるので、再度要望する。
　その時に渡す再度要望の原案を糸野副会長が作成する。8日(月)まで。
　その他意見：橋をかける事でバリアフリーは解消できるはず。交差点は危険な箇所であ
る。

3.夏祭りの件
　夏祭り券は後日配布する。

4.防災訓練の件
　9月4日実施。
　自主防災会に組み込まれている為、班長は全員出席の事。

5.子供会
　世話人の候補者なし。　やめるか？
　班長会で意見を聞く。

◆第一回班長会議
欠席の班は理事が趣旨を説明、資料を渡すこと。

1.ちはら台交番の橋本さんのお話。　
　市原警察署では死亡事故（交通事故）に力を入れている。
　昨年11月から空き巣が無かったが、7月19日東9-7で発生した。不在中の昼間の犯行。
　その他、7月25日東8丁目、7月27日西1丁目、8月1日サウスヒルズで発生。
　ちはら台整形外科での夜間進入未遂あり。
　空き巣はガラスを破り侵入、貴金属、高額商品を捕られるケースが多い。
　車上荒らし、ファミールハイツにて発生している。他地域でも多数発生している。
　車の中には金品は置かない。
　各家庭における防犯対策、門灯の夜間点灯、朝夕の挨拶励行、戸締り点検。
　雨戸は昼間閉めると逆効果。
　金庫は動かす事により警報が鳴るものがよい。
　家を空けるときは近所に声をかける。
　防犯設備の点検。
　これからも発生する。

2.防犯パトロールの説明
　※内容はお問い合わせ下さい※

3.信号機・歩道橋設置について
　市からの回答あったが、反論する予定。
　Ａブロック、Ｄブロックの方々の後押しが必要。
　信号機については市原市で年間４箇所が計画内。何とかここに入れ込みたい。

4.子供会について
　世話人希望者は無し。
　子供会設立は辞めるか？班長の意見を聞きたい。
　設立の目的、青少年育成の為の拠出金を辞めたお金が余っているので活用したい。
　また、ちはら台南中学校が荒れて来ている。地域での健全育成を図りたい。
　班長さんからの意見、
　・共働きが多い為、世話する人がいないのでは？あった方が良い。
　・賛成だけど出来る人がいないのでは？
　・簡単ではない。かなりプライベートを捨てる必要がある。
　・子供に注意するとその親に文句を言われる。親の教育がまずは必要。
　・共働きの家庭が多い中、どのように面倒をみる？



　・作ることは賛成。
　世話人を探す。班に一人の世話人を探す。推薦して欲しい。

5.老人クラブについて
　乙月自治会では集まらない為、設立しない。

6.福祉計画について
　ちはら台に保健センターなどの福祉設備は何もない。
　コミュニティセンターは福祉設備ではない。
　ＨＰに掲載してあるので、良く読んでください。

7.その他、今後の予定など
　９月１８日敬老会は、１１時開始。班長は特に何もない。
　８月２０日夏祭り。案内と券を配布する。バスはセブンイレブン、バレエ教室前に留ま
る。
　９月４日8:30から防災訓練。班長は全員出席のこと。
　８月１１日救急の日。可能なら出席のこと。
　１０月９日体育祭
　１０月１６日ちはら台公園清掃。
　１１月１２日乙月公園一斉清掃。

8.要望、意見など
　乙月公園周辺で、打ち上げ花火の苦情がある。
　住宅地ではやらないように。情報があったら理事へ連絡のこと。

以上


